

DIRECCION DE LA PASTORAL

Documentos Pontificios

DISCURSO DEL PAPA EN LA AUDIENCIA GENERAL DEL MIERCOLES 12 DE NOVIEMBRE

Sentido evangélico de la pastoral de la autoridad en la Iglesia

Os hablamos una vez más del concepto fundamental, que está hoy en la mente de todos: la esencia de la Iglesia.

La Iglesia es una comunión (cf. Hamer, «L'Eglise est une communion», Cerf, 1962); una sociedad animada por un único y misterioso principio vital, la gracia del Espíritu Santo, de donde dimanan diversos principios sencillísimos y maravillosos, como el de la igualdad entre todos los miembros que integran la Iglesia: «omnes autem vos fratres estis», todos vosotros sois hermanos (Mt. 23, 8); como el de la distinción entre la Iglesia y el resto de la humanidad no cristiana, denominada mundo, si bien la Iglesia está encarnada y sumergida en él (cf. Jn. 8, 23; 15, 19; 17, 14-16, etc.); el principio, hoy olvidado por muchos, de la originalidad moral y formal de la vida cristiana respecto a la vida profana y pagana (cf. Rom. 12, 2); y el principio de la santidad, entendida como una exigencia de la propia conciencia, proveniente de la misteriosa inhabitación del Espíritu de Dios en cada alma que participa vitalmente en la comunión eclesial (cf. 1 Cor. 3, 16). Pero ciñéndonos al carácter social de la Iglesia repetiremos con el Concilio que la Iglesia es un pueblo, el Pueblo